



南アルプス市立 白根飯野小学校 学校だより
学校教育目標
「郷土を愛し、たくましく生きぬく子ども」

9月号
令和元年9月3日
編集 校長 岡こずえ

プール監察・環境整備作業等ありがとうございました

学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。夏休み中は、普段の学校生活では経験できない貴重な時間を過ごせたのではないかと思います。また、保護者の皆様方には、猛暑の中プールサイドでの監察や早朝の草取り、校舎内清掃等の環境整備に多大なご協力をいただきましたことに心より感謝いたします。お家の方への感謝の気持ちを大切に、清掃活動をより一層充実させることで今後も心の教育に積極的に取り組んでいきます。本当にありがとうございました。

さて、9月1日は「防災の日」ということで、各自治会でも防災訓練が行われたことと思います。学校では、学校保健安全法に基づき、危険等が発生した際に教職員が円滑かつ的確な対応を図るため危険等発生時対処要領（危機管理マニュアル）の作成が義務付けられています。1学期は各教室からの避難経路の確認や火災時の避難方法、保護者への引き渡し等を目的として2度の訓練を行いました。昨日は児童には予告せずに、敢えて休み時間に地震発生を想定して訓練を行いました。児童にとって、仲間と共に状況を判断し、主体的に行動することは、自然災害だけでなく不審者侵入への対応のための学びにもつながったのではないかと思います。

また、教職員においても危険等発生時において適切に対処するために必要な措置を講じることができたかどうかを振り返り、指導法の見直しを行う機会となりました。安全対策についてはなかなか万全とはいきませんが、学校教育の最重要項目の一つとして全ての教職員が研修等で力量を高めていきたと考えています。今後も非常変災の事態に備えて、ご家庭でも子どもたちへの安全教育のご指導・ご協力を重ねてお願いいたします。



★トイレ掃除：普段のお掃除でここまできれいに行けるといいですね。見習ってほしいです。



★蛍光灯についた埃を落としています。
高い場所を丁寧に磨いてくださいました。

8月23(金) 始業式 児童会本部より 児童のみなさんへ

1学期の児童会活動への取り組みに協力してくれて、ありがとうございます。今日は、1学期から継続して行う児童会活動について2つお願いがあります。

1つ目は、グリーティングタッチについてです。児童総会で期間について修正案が出され、その後、5・6年生に意見を出してもらいました。その中で、学期に1回ずつ行って終わるのではなく、毎月2週目と4週目に、グリーティングタッチを行っていくことになりました。そのため、2学期も5・6年生が玄関に立ち、よりあいさつが盛んになるように取り組んでいきます。1～4年生は、大きな声であいさつをしながら、タッチをして玄関を通ってください。5・6年生も下級生のお手本になるように進んであいさつを行いましょ。また、朝のあいさつだけでなく、学校に見えたお客さんに自分からあいさつをする、廊下ですれ違った先生方にあいさつするなど、いつでもあいさつができるように意識していきましょう。

2つ目は、無言清掃についてです。1学期の終業式に校長先生のお話の中で、無言清掃が「よくできていた。」とほめて頂きました。2学期も、私たちが使っている飯野小学校をきれいにするために、一人一人が一生懸命、掃除に取り組んでほしいです。「時間いっぱい、すみずみまできれいにする」という気持ちを持って行えば、自然と無言で掃除ができると思います。また、1学期無言清掃が行えていたので、みなさんなら2学期も1学期のようにできると思います。本部としては、1ヶ月間、みなさんの掃除の様子を見て、無言清掃への取り組みを考えていきます。2学期は、このほかにも様々な児童会活動があります。2学期に行う他の活動については、代表委員会を通してお知らせします。

「えがお・協力・日本一」のテーマのもと、よりよい飯野小学校にしていくために、児童会本部も一生懸命計画を立てていきますので、ご協力をお願いします。



★雨の日が多く、草がこんなに伸びてしまいました。今後は掃除当番以外の人もボランティアで草取りをしてくれると嬉しいです。



★たまった泥をきれいにしてくださいました。力持ちのお父さん方、本当にありがたいです。